



Advierte diputado del PAN: 'estamos listos para dar la batalla'



CDMX.- **Jorge Romero Herrera, diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN)**, afirmó que la nueva bancada del partido albiazul está lista para dar la batalla durante la próxima legislatura.

El legislador recibió su credencial como diputado reelecto y en entrevista afirmó que defenderán la existencia de los órganos autónomos que Morena intenta extinguir.



El diputado adelantó que el grupo parlamentario mantendrá su rechazo a la reforma al Poder Judicial que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Lo decimos de una manera preclara, en toda la agenda que pretenda cualquier otro grupo parlamentario imponerse en decisiones que a nuestro juicio son retrógradas para este país, como destruir instituciones”, mencionó.

Los panistas *“venimos a defender a las instituciones de este país y estamos listos para dar la batalla en esta nueva legislatura”,* declaró el diputado.

Romero Herrera opinó sobre la reforma que aprobaron en comisiones el pasado viernes, con la que se extinguen órganos como el INAI, la Cofece y el IFT, lo que calificó como “el primer paso para destruir instituciones”.



“Es un terrible retroceso para este país. Lo que venimos a defender en esta nueva legislatura es al Inai y a todos los demás órganos autónomos de este país”, reiteró el diputado.

Jorge Romero señaló que la reforma al **Poder Judicial**, que será dictaminada este lunes representa la destrucción del sistema judicial del país.

“Porque sería politizar y electoralizar al Poder Judicial, y si bien hay muchas cosas que se ocupan reformar en el Poder Judicial, nosotros creemos que esta reforma en particular ni es completa ni abarca a la justicia, que es lo que más nos debe centrar en la reforma al Poder Judicial, y a nuestro juicio va a colapsar al sistema judicial en este país”, aseveró Romero.



“Este país más allá de la Cámara de Diputados necesita diálogo y necesita consensos. Eso es lo que queremos desde hace más de 6 años, y nosotros reconocemos cuál es la decisión que tomó la gente, sin embargo, lo que nosotros queremos es que quienes ganaron los números para esta cámara también entiendan que hubo muchas personas que votaron por otras opciones, y entonces cuando hay diálogo hay república”, añadió.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/advierte-diputado-del-pan-estamos-listos-para-dar-la-batalla-ND13013691>